

### **Suite au rassemblement Palestine à Paris le 7/09/2024**

Lors du rassemblement de soutien au peuple palestinien de dimanche 7 septembre place de la Nation à Paris, des propos appelant notamment “à la libération de Jérusalem pour pouvoir y prier” ont été tenus par une personne en fin d’après-midi.  
L’Union syndicale Solidaires le regrette vivement.

Pour l’Union syndicale Solidaires, co-déclarante de ce rassemblement, ces propos n’ont pas leur place dans les actions de soutien au peuple palestinien.

Nous nous rassemblons depuis 11 mois pour exiger un cessez-le-feu permanent afin de stopper le génocide en cours à Gaza. La cause palestinienne mérite mieux que des appels à la violence et ne doit pas être instrumentalisée, ni dans un sens, ni dans un autre. La liberté de manifester ne doit pas en faire les frais.

Paris le 11/09/2024